
 
 

Protokollauszug 
aus der 

56. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 06.11.2013 

 
öffentlich 
Top 8.18 Mensa der Voltaire-Schule 

13/SVV/0619 
an Gremium überwiesen 

 
Zu diesem Tagesordnungspunkt erhält die Schulleiterin der Voltaire-Schule Frau Karen Pölk das 
beantragte Rederecht. Sie weist unter anderem auf den desolaten Zustand der Mensa hin, die 
derzeit über 120 Plätze verfüge. Um die Essensversorgung für die 962 Schüler sichern zu kön-
nen, müsse die Aula mit genutzt werden, obwohl die brandschutztechnischen Voraussetzungen 
nicht gegeben sind, der dort stattfindende Unterrichtsbetrieb müsse  unterbrochen bzw. verkürzt 
und der Raum für die Esseneinnahme umgeräumt werden.  
 
 
Namens der Fraktion DIE LINKE wird die Vorlage anschließend vom Stadtverordneten Dr. Schar-
fenberg eingebracht und anschließend die Überweisung in den Ausschuss für Bildung und Sport 
beantragt. 
 
Abstimmung: 
Die Überweisung der DS 13/SVV/0619 in den Ausschuss für Bildung und Sport wird  
 
mit Stimmenmehrheit angenommen. 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, die Sanierung der Mensa der Voltaire-Schule bzw. 
einen entsprechenden Neubau zusätzlich in die Planung des KIS aufzunehmen. 
Die Stadtverordnetenversammlung ist in ihrer Sitzung am 04. Dezember 2013 über den Stand zu 
informieren. 
 
 
 
 

 


